○菊地恵一委員長 続い て、 みやぎ県民の声の質疑を行います。

なお、 質疑時間は答弁を含めて三十分です。 三浦ななみ委員。

たので、 〇三浦ななみ委員 宿泊税導入推進費についてお伺いします。 ちょっと順番が前後したりすることもございますので、 みやぎ県民の声の三浦ななみです。 ただいまの村上委員の答弁等ござい 総括質疑をさせていただきます。 御了承ください

合には、 され た会話、 今後、 ださっておりましたので、 県民の皆さんに対し納得、 とお伺い 周知方法がございましたら、 た具体的なことを提示して、 る方々に理解を求めるためにというところで、 ところで、 な周知方法に努めているかという答弁に対しまして、 る理解を深め、  $\mathcal{O}$ のなら置かなくてもいいというような答弁もされておりましたが、 るかというところになると、 を広報するので協力してほしいとか、 の今回の予算措置と考えますが、 であり、 宿泊税導入においては、 例えば、 知事は、 7 県民の皆様に納得、 11 税金が そしてそうい しております。先ほどの答弁にもありましたように、 る が、 理解が深まるよう検討するというお話でした。 納得と共感という言葉をキー こうなったらよいと思いませんかとか、 結果を出して見える化が必要、そして発展税のときもそうであ そちらの かかりますよとか、 スムーズな制度開始につなげるための周知、 った意味での議論が必要になっ お考えをお聞 理解していただく温かい県政にはならないと思います。 そこを復習しながら改めて質問させていただきたいと思い 共感していただくためにどのように留意し、 さきの定例会において附帯意見がついた上で可決され 大きな課題があると思います。 御答弁をお願いします。 皆さんに前向きに考えて 附帯意見が反対している多くの事業者さんをはじめ、 そうではなくて、 そういったことを言われても、 か せください。 ワードに、 私自身も懐疑心を持っている方々に何 宿泊業者や県民の宿泊税制度に対す 先ほど知事が大変丁寧に答えてく 広報物を置かなくてもい こういうこともできますよとい あわせて、そのことが予算に生か てくると考えますが、 いただき、 また、 知事は、 広報を実施するための この附帯意見を踏まえて 村上委員の反対して 皆さんの心に寄り そうい さて、 もしそういった場 そしてどのよう ったことでは それはでき 留意する点 ったとい いとい なの 0 う カ 0

ましたけれども、 村井嘉浩知事 改めてお話しさせていただきます。 三浦委員のお考えに沿ったような答弁を先ほどした 県では、 ホテル旅館生活衛生同業 9 もり はござ

広告や、 法が ます。 味しなが 用した周知、 ゼロ予算として県政だよりへの掲載、 けま ましたけれども、 ざいます。 負担軽減策などを丁寧に説明する努力をしているところでございます。 ことでございます。 納得を深め ということを告知する方法に 組合の支部代表者などへの個別訪問を今しております。 ではない なことを強要するの のような方法があるんですけれどもい 入に関する説明会及び意見交換会を順次開催いたしまして、 ラ レ カウンター前で、 Ó して、 1 1 ツト 今回計上する予算に、 店は置か 仙台空港などの主要な交通拠点での交通広告による不特定多数へ  $\mathcal{O}$ かという声が多く出たわけであります。 らできるだけ広報に努めてまいりたいというふうに思っております。 特別徴収義務者となる宿泊事業者の皆様か ではない の作成ということであります。 ていただけるよう、 宿泊事業者や県民を含む県内に訪れる多くの宿泊者の宿泊税に対する理解 広報にも力を入れてまい ない 特に、 具体的には、 ほうが は失礼ではないかというふうな意味でお話 来られた旅行者の方に宿泊税がどのような形で導入され かというのがまた宿泊事業者等から出てくれば、 宿泊者から宿泊税を徴収する際にフロ 1 それがどのような形で生かされているの こついて、 いという御意見があれば、 周知、 宿泊事業者向けのパンフレット、 ホームページ、 広報に要する経費につい りたいというふうに思っております。 かがでしょうかと。 一方的にこちらから押しつけるのではなくて、 また、 このため、 先ほど部長が答弁 らは、 フェイスブックなどのSNSを活 そして、 無理やり その中で、 宿泊事業者の皆様に制度や 様々な御懸念を頂いており 宿泊税条例 て予算を計上したとい ントでトラブルになるの したということでござい 置 地域ごとに宿泊税 したように、 11 それもどんどん加 般観光客向け かということでご 宿泊事業者の方が てくれというよう その際に、 の可決成立を受 の周知、 こうい てい · う方 また、 Ó お店 IJ う

であ た意味の中に、 というと一方的なイメ ○三浦ななみ委員 けること、 単に一方的な説明ということではなく、 カ た 11 関係を築い 皆様の意見を聞い やり続けることも大切だと思いますので、 多分議論とか意見交換等が入っていると思いますが、そちらを心に留め 7 説明という言葉がよく出るんですけれども、 11 ージを持つと思います。 2 て いただければと思い 例えば、 もうい 議論する、 言葉は大切だと思いますの 、ます。 いと言われたとして どうぞ頑張っ 会話することを重視 そのためにはやは 説明というとどちら てい ţ ただきたい り、 理解を求め続 そうい 皆さん 0 カン

周知が行くのではない が ぐにというようなところがあれば、 はこういうことができるようになりましたとか、 11 、ます。 1 っぱ そうい また、 い出てくると思うんですけれども、 ったものをいっぱい検索していくのではなくて、 ホ ムページなんですけれども、 かなと思いました。 高齢者の方やあまりパソコンが得意ではな どうぞよろしくお願い そこのところにも、 こういうところを提案してま 例えばトップページに宮城県 ホームページが出たらす V 今回の宿泊税に たします。 11  $\mathcal{O}$ ります 観光地 お 1 7

者向け 図つ ります。 だけるよう、 分か けリ 得てまいり 泊事業に対しては、 特別徴収義務者である宿泊事業者と納税者である宿泊者が、 様自身が気持ちよく支払える環境を整えることは何より重要であると考えます。 を通じて、 を踏まえて、 てございます。 の見える化を徹底していくほか、 いただくことが大変重要であると認識しております。 ○梶村和秀経済商工観光部長 てまい ŋ 説明会、 やす ラ レ 本来行政が担う役割である納税のお願いを、 宿泊業者にとって大切なお客様に気持ちよく納税をお願いできる環境と、 続きまし 自ら徴収した税が効果的に活用されていることを実感いただくことで理解を りたいと考えてございます。 く掲載するとともに、 たいと考えてございます。 ットなどに、 どのようなアプローチがあると考えているのかお伺いいたします。 より満足度を高める施策展開に努めることで理解を得てまいりたいと考え それから今後作成する宿泊事業者向けパンフレットなどを通じて周知を て、 宿泊税導入の意義や効果、 次の質問に参ります。 我が県が目指す観光振興や税収を活用した具体の取組に 御指摘のとおり、 みやぎ観光振興会議に新たに設置する宿泊事業者部会 宮城県内で快適に過ごすことができたと実感してい 一方、 更に、 宿泊者に対しては、 宿泊税は、 制度概要、 具体の施策につい 宿泊税の徴収を円滑に進めるために 宿泊業者に代行していただく形にな このため、 特別徴収義務者が窓 徴収手続等について宿泊事業 宿泊税を気持ちよく納 ては、 導入に当たっては、 今後作成する宿泊者向 宿泊税充当施策  $\Box$ お客 宿 7 は

〇三浦ななみ委員 りたいと思います。 効果的 に分かり やす く周知されて 1 る  $\tilde{\mathcal{O}}$ か 私も今後また注視 7

れてどんなメリ 続きまして、 ットを生むのか、 宿泊税導入 0 11 明確に示してほしいという声が私のもとにも届い て、 観光事業者をは じ  $\Diamond$ 多く  $\mathcal{O}$ 方 K カン 5 何 使 7 b

ます。 所見をお聞かせください となり、 る温泉旅行における税でもあると考えます。 に至っては五〇%にも及ぶ数値です。 宿泊者における県内利用者の割合は、 どう広報したら皆さんに伝わるか、 この宿泊税は、 その点を配慮した広報の在り方に その点を十分配慮した広報 気仙沼では三〇%、 県民の皆さんの憩い 松島で二九%、  $\mathcal{O}$ 在り方が重要 の場とも言え つい 大崎市 7

指摘があ 答えしましたけれども、 口 ○梶村和秀経済商工観光部長 11 から県内の主要な駅でのサイネージ広告などをやっていきます。 でのサイネージ広告、 してまい カコ の宿泊税の導入の意義、 に皆さん り りますとおり、 たい のためになっているかということをしっ と考えてございます。 それから宮城県内であれば仙台市と連携しながら仙台市内、 ホームページを含めたSNSを有効に使った情報発信 居住者の それから、 広報の周 地域ごとに、 宿泊税実施後はいかに効果的に使われてい 知につきましては、 例えば首都圏であれば首都圏 か りといろんな媒体を使っ 先ほど村上委員 それで、委員か 0  $\mathcal{O}$ 質問 により今 主要な駅 ?らも御 て周知 るか、 それ お

○三浦ななみ委員 いと思います。 私が今お話ししました配慮という言葉を重く受け 止め てい ただきた

内市 税として見込まれる税収は十三・一億円であり、 市税となり、 それぞれ 円が宮城県に納税され、 0 続きまして、 町村 交付額は少ないと感じますが、 福岡県では宿泊税は二百円で、 の市町村への交付額は、  $\sim$ の交付額は三・三億円とのことです。 残り 宿泊税は三百円で、  $\hat{\mathcal{O}}$ 五十円が県税となります。 約十一億円が見込まれておりますが、 十一月三十日の河北新報によりますと二億円とのこと 御所見をお聞かせください このうち仙台市にお 北九州市と福岡市におい 令和五年度当初予算における福岡県の このうち、 この数字を見ますと、 1 福岡市、 ては二百円が このうち仙台市を除い ては百五十円が 北九州市を除 宮城県は市町 仙 1台市 に、 両市 県 村 た 百

当然市 県がまずどういうことを考えているかということだというふうに思うんです。 は ○村井嘉浩知事 間違 たもの、 町 ない 村  $\mathcal{O}$ そして今まで光を当ててこなか とい ほうにたくさん配れば、 うふうに思うんですが、 こういったようなものは、 それはもう市町 私はやはりこの税を使って今までやれてなか ったエリア、 ほかの県と比較するものではなくて、 7村にとっ 今おかげさまで台湾を中心にア ては皆さん喜ば れること もちろん 宮城

安で、 S<sub>o</sub> 韓国か 外の ジア 村にどうぞと配るよりも、 ところまではなかなか簡単にいかないと思いますけれども、 さん人が来れば、 うい 十一億円ですから、 に思っています。 た外に向けての とでございます。 はり持ってい うことで、 いった競争原理も入れながら、しっかりと考えていきたいというふうに思っております。 トなどもやは 白石城でい スをよく考えながら交付していくということを考えていかなければならないというふう ん増えてくると。 1 いるように、 、ます。 先般もテレビを見たら、 ですから、 工 やはりこうい  $\mathcal{O}$ ったところから、 海外 リア らの 人は その辺をよく考えてということを経済商工観光部に伝えているところでござ お客さんもそれほど多くない。 カ い取組をされていたというのを見ましたので、 かなり無理をしてでも税を入れたいということで、 からのお客さんが増えている時期ですので、この機を逃してはいけないとい の人も多くない。 宿泊費を上げてもお客さんが来るようになってくる。 って、 りしてい なり増えてきたんですけれども、 海外のお客さんをできるだけ取り込めるようにやってい エネルギーが注がれていくということになりますので、 また、 国内のお客さんは絶対下がっていきますから。 当たり前ですけれども、 したがって、市町村 ったことに集中的にお金を使い そんな大した財源ではありませんので、 全体的にお客様がどんどん増えてきて、オー まずは宮城県にいろんなところから来てもらうようにする。 かなければならないと思っていますので、 各市町村だけではなくて、 市町村にもい また、 白石市の 欧米なんていうのは、 D M への交付金をたくさん出せば出すほど、 いアイデアを持ったところにはたくさん配ると 中国のお客さんもそれほど多くない。 今の東京の宿泊費がものすごい爆上が Oの方が非常に面白い取組をしてい アジア たい D M O & なというふうに今考えているとい の中で台湾が特別飛び抜けて こういったDM ほとんど来てないんです。 あれもこれもできません 今よりもお客さんが いろいろ取組をしておりま 今回お願 ただ漫然とお金を市町 人口が減っていますか バーツーリズ そのような状況にや その辺のバラン いしたというこ Ο へのサポ そうい ムとい ました。 それ以 幸い どん りして  $\mathcal{O}$ 0 う て

ます。 ○三浦ななみ委員 Μ 〇に限るとしてい こちらの関連でございますが、 たものを地域で活動する団体、 では 知事  $\dot{O}$ バ ラン この交付金は今お話もあ スということを信じて注視 民間業者へ の支援も検討されるとの り ましたが、 して V きた 市町 D VI

この二億円に含まれているということでよろしいでしょう か。

今現段階ではここに該当するということで考えてございます。 と思いますので、 考えてございます。 ○梶村和秀経済商工観光部長 それはここに限ってということにはならない ただ、 今後いろんな不安もございますので、 今回の議会の一般質問でお答えした かも いろいろな議論がある  $\mathcal{O}$ しれませんけれども は、 一応その 中で

町村へ 知事が 〇三浦ななみ委員 の配分がされるという認識でよろしいですか お話しされたように、 続きまして、 積極的にやら その基準及び市町村への配分に れてい るところに多くというような形で、 9 VI てなんですが、

ますと、 ますの 者というの 抱えたところもあると思いますので、 単価や市町村提案型の補助金額につきましては、 ですが、 二階建ての 数に一定の単価を乗じて算出した額を交付することを考えてございます。 すけれども、 意欲的な取組につい ○三浦ななみ委員 つきましては、 ○梶村和秀経済商工観光部長 で、 二階建て部分につきましては、 は、 部分で、 町村 どうぞよろしくお願い 競争原理を働かせながら制度設計を今考えているということでございます。 どのような団体を想定しているのか、 メニュー選択型補助金として全市町村に対しまして、 への交付金は二階建てのスキームを考えてございます。 競争も大切ではございますが、 て一定額を補助することを考えてございまして、 今知事が お まず、 · つ いたします。 しゃったように競争原理が働くような意味付 そういったソフト面にも配慮は必要だと私は思い 今現段階で我々が考えて 市町村提案型補助金として、 また、 今後見込まれる税収も踏まえて考えま やはり地域的にはいろいろな事情を この もしありましたらお知らせくださ 地域で活動する団体、 11 くるスキ メニュー 各市町村の 市町村が提案する もう一つが、 階建て部分に ムをお答え 選択型の 宿泊者 民間業

○三浦な 方々を大切に を元気にする、 されている商店街の方々とか、 〇梶村和秀経済商工 していただきたいと思いますが、 なみ委員 した観光事業者、 今元気にしている方々も含めて対象にしたいとは考えてございます。 観光部長 今後、 民間を巻き込んでい そうい そして県民の皆様に好循環となる宿泊税の在り方を考察 地域 よろしくお願い  $\mathcal{O}$ D った広い組合の方もいらっしゃいますので、 M Oもそうですけ 11 形となると思い たします。 れども、 ますが 例えば栗原市で活躍 そうい

のことですが、 日の豪雨により、 続きま して、 災害時、 教育施設災害復旧費に 秋保かがやき支援学校の校舎等の 避難等は混乱なく円滑に行われたかお伺い 0 て お 伺 1 部で床上浸水による災害復旧費と たします。 します。 こちらは、

応急的な対応などに当たったところでございます。 にはあ 間中でありましたことか ○佐藤靖彦教育委員会教育長 りませんでした。 被害を発見した職員は、 , S 児童生徒は登校していなかったため、 災害のありました八月十三日ですけれども、 状況を管理職に報告し、 避難などを行う状況 職員が 夏季休業期 治出勤

設であるとお伺い ○三浦ななみ委員 なけ ればい け しています。 なくなった状況をどう受け止めているか 秋保かがやき支援学校は全国でも珍し 四月に開校したばか りの新し い な同い い施設が開校三か月余りで 期待を寄せられ します。 7 11 る施

方々 害が生じ たという面からも大変残念に思っております。 学校で共に学ぶ、 秋保かがやき支援学校は、 ましたが、 の降雨量であり、 ○佐藤靖彦教育委員会教育長 たいと考えております。  $\mathcal{O}$ 期待も大きい学校であり、 ないよう改良対策整備を検討しており、 新たに整備した学校が被害を受けたことは大変残念に思 これまでにない形の特別支援学校として、 あらかじめ今回の災害を想定した排水計画を立てることは困難であり 特別支援学校と高等学園に当たる高等部産業技術科が 今回の豪雨については、 そうした期待の大きい学校が開校 今回の大雨を踏まえて、 来年度早期の着手に向けて努力してま 確認できる範囲では、 保護者や関係者、 2 して数か月で被災 ております。 今後、 過去最多 同様 地域の 0 また、  $\mathcal{O}$ 

理由にするには考慮が浅いところがあ 五ミリだったとの説明でした。 ○三浦ななみ委員 ところによりますと、 ここに二億四千万円もの税金が投入されます。 一時間に五十二ミリまでは想定し 新しい施設においては、 ったと考えますが、 昨今の温暖化を考えてもそれ ていたが、 1 か がで この日 私が ヒアリ の雨量は六 グ

施設を整備 排水設備設計指針に基づいて、  $\mathcal{O}$ ○佐藤靖彦教育委員会教育長 想定や回避は困難であったと考えております。 被害当日 したところでござい 0 時間の降雨量六十五ミリは過去最多であり、 · ます。 秋保かがやき支援学校の設計、 時間当たりの最多降雨量を五十二ミリとして雨水排水 秋保地 区  $\mathcal{O}$ 過去  $\mathcal{O}$ 降雨量 施工では、 に 今回の豪雨による被害 9 11 て確認 仙台市下 できる範囲

策に 況はどうなっているの とが想定され、 よろしく はもう珍 あると思います。 〇三浦ななみ委員 つい 、お願い 7 しいことではなく、 の在り方、 環境整備にはより配慮が必要と考えますが、 いたします。 支援学校では、 予期しない災害は避けられないことではありますが、 具体的なところをもう少し考えていただきたいと考えております。 か お伺いします。 環境問題を含めた現状を踏まえて、 他の支援学校においても同様の災害が起こり得る可能性も 何かあったときにすぐに動作に移ることなど難 他の支援学校での点検 今後、 県の災害防災対 ゲリラ豪雨等  $\mathcal{O}$ 11

ります。 行っているところでございます。 安を和らげるために、 各学校では、 防災マニュアルを作成し、児童生徒の安全で安心な環境の整備を図っているところです。 になるよう指導を行うなど、 子利用者を階段で移動させるための体制整備や、 避難訓練を行っております。 ○佐藤靖彦教育委員会教育長 専門的知見を持ったアドバイザー 一人一人に寄り添った声がけや避難誘導について、 災害発生時の避難に備え、児童生徒が大きな不安を抱くことなく行動でき 縫いぐるみや食品、 また、 引き続き児童生徒の命を守る防災体制の充実を図ってまい 県立の特別支援学校では、 県教育委員会では、 定期的に学校施設の安全点検を実施するほか、車椅 -を派遣し、 常備薬などを入れた防災バックの準備なども 一人一人の特性に応じ、 防災マニュアルや学校施設の点検 学校の実態に応じた実践的 障害の状態や特性に配慮した 教職員及び関係者で共有 児童生徒 な訓練

私が今申し上げましたの ○三浦ななみ委員 こちらもどうぞ考慮に入れていただきたいと思います。 ころにもしっかりと対応することが今後必要だと考えているところでございますので、 一人一人の特性または は、 環境の変化におけるゲリラ豪雨であ マニュ アル等は 大切なところでありますが、 ったり、 そうい

十五 定以上のことを想定した安心安全対策の配慮は重要かと思います。 が好きな方や近く 首に位置する延長五百メ の方からも魅力ある観光スポ 続きまして、 から二十六日にかけての大雨による被害とのことですが、 自然公園施設災害復旧費についてお伺  $\mathcal{O}$ キャ ートルの遊歩道の受入れ環境整備のためとのことです。 ンプ場利用客のアクティビティー、 ットであると思い ました。 11 観光客の安全な利用 します。 または、 地獄谷遊歩道は山 これ こちらは、 自然好きな外国 から  $\mathcal{O}$ 0 ため 基盤整備 七月二 市鬼 想

における留意点をお聞かせください。

害等が ざいます。 装による洗掘対策などを取り入れながら、 体が策定した国土強靱化地域計画の整合性が求められるなど、 てございます。 たっては、 〇梶村和秀経済商工観光部長 により洗い 全国的に発生しており、 、流され、 従来よりもより一層利用者の安心安全対策を図ることが重要であると認識 我が県の蔵王国定公園や栗駒国定公園においても、 浸食されやす 環境省の自然環境整備交付金の活用においても、 御指摘のとおり、 い状況にあることか 災害に強い基盤整備に努めているところでご 近年地球温暖化による突発的な豪雨災 5 木道の設置やウ 自然公園施設 登山道の土砂が大雨 ッドチッ 0 整備に当 各自治 プ舗

県で把握しているところはどのくらいあるの ○三浦ななみ委員 こうとお考えなのか、 この お聞かせください ような県内基盤整備が必要な箇所はほ か。 また、 その整備についてどう進めてい かにもあると考えますが

二十キ いては、 います。 度にかけて実施しており、 具体的には、 やかな避難にも配慮した受入れ基盤の整備が重要であると認識 としてい 駒山中央コ ○梶村和秀経済商工観光部長 口 るところでございます。 補正予算により復旧事業費を確保するなど、 メ 方で、 ースの石畳等の補修や、 厳しい自然環境にさらされ荒廃した蔵王山や栗駒 トルに及ぶ登山道や遊歩道を計画的に整備しているところでございます。 今回のような突発的な災害により大きな被害を受けた遊歩道などにつ 来年度についても引き続き整備を進めていくこととしてござ 御指摘のとお 南蔵王縦走コース ŋ, 自然公園 復旧に向け速やかに対応すること の木道整備など、 にお 山の登山道につい VI しており、 ては、 昨年度から今年 災害発生時 総延長約四 · て、  $\mathcal{O}$ 栗 谏

継いで県内観光地に出かけて 〇三浦ななみ委員 ことも必要かと思います。 ころですの んなにすばらしいところがあることをPRするためには、 一番です。 実際訪れ 県内在住外国人の方々の中には、 今後のインバウンドを進めるためにも、 て楽し 自然豊かなところは日本国内にたくさんありますが、 い体験ができれば、 広報の在り方や二次交通整備へのヒ いらっしゃる方々がいます。 П 誘い合って休日に電車とバ コミで広がることは、 こうい 実際に訪れていただくことが 11 つもすごいなと思っており ントも頂けると考えます った方々から意見を聞く 大きく期待できると スを上手に乗り 宮城県にもこ

が、いかがでしょうか。

ウンド な観点から検討してまい 対策を一つ ○梶村和秀経済商工観光部長 の方も含め、 の柱としておりますので、 我々としましてはやはり今後宿泊税の使途でも りたいと考えてございます。 今御指摘のように、 そういった中で既存の予算と合わせながら、 県内在住者や海外の在住者、 インバウンド  $\dot{\mathcal{O}}$ 1 充実

ます。 りとい ○三浦ななみ委員 いと思います。 ったところもあると思いますので、 私も時々 宮城の豊かな自然を積極的にアピールできるもの V ッキング等行くんですけ ぜひ整備のほうを進めていただければと思い れども、 1 V も水が にしてい 出なか ただきた った

弁い お考えなの 厳しいという御答弁もありましたが、 れているんですけれども、 億九千三百万円ということで、 上委員のほうからの御答弁がございました。 では、 ただい 続きまして、 か ておりますので、 その方向性について何 財政調整基金積立金につい 目標値に届い 最後の 県が目指す財政調整関係基金残高が四百七十億円と御答 一つの質問をさせていただきます。 財政確保のために今後どのように進めていこうと かあればお聞かせください。 てい こちらの十一月補正後の残高が二百九十一 ないということで、 てお伺い します。 今後の見通しはかなり こちらも先ほ こちらも答弁さ

ざい ます。 執行段階での適切な管理や工夫を積み重ねることによりまして、 りまして、 標は四百七十億円でございますが、 わたる対策を講じますとともに、 格の上昇にも適切に対応しながら、 ○小野寺邦貢総務部長 て 抑制や積み戻しに努め、 いると考えております。 加えまして、 課題は山積してございます。 今後は社会保障関係費が増加する中、 先ほど私から述べましたとおり、 財政調整関係基金残高の確保を図ってま このことから、 必要最小限 大規模災害等 なかなかこれには届い 財政調整関係基金の果たす役割は一層重要にな 財政運営戦略に基づきます歳入歳出両面に の支出で最大限の効果が上げられるよう、 の備えも求められるとい 物価、 財政調整関係基金の ていないという状況でござい 賃金、 財政調整基金の取崩し 1 V) たい 金利といった価 と考えてご う状況であ 残高 目

○三浦ななみ委員 どうもありがとうございました。 終わります。